
＜駒込＞2022年度（保護者用）放課後等デイ・事業所自己評価集計結果

①ご意見（自由記述）1 件の回答

いつも同じ室内だけじゃなく近場の公園で活動できる時があるので子供が喜んでいます。

②ご意見（自由記述）1 件の回答

子供の良い面や本当に求めていることを上手に引き出してくれる先生とそうでない先生とでは終わった

後の満足度が全然ちがいます。



③ご意見（自由記述）0 件の回答

この質問にはまだ回答がありません。

④ご意見（自由記述）1 件の回答

計画はされているが活用できているかは疑問。



⑤ご意見（自由記述）0 件の回答

この質問にはまだ回答がありません。

⑥ご意見（自由記述）0 件の回答

この質問にはまだ回答がありません。



⑦ご意見（自由記述）0 件の回答

この質問にはまだ回答がありません。

⑧ご意見（自由記述）0 件の回答

この質問にはまだ回答がありません。



⑨ご意見（自由記述）0 件の回答

この質問にはまだ回答がありません。

⑩ご意見（自由記述）0 件の回答

この質問にはまだ回答がありません。



⑪ご意見（自由記述）0 件の回答

この質問にはまだ回答がありません。

⑫ご意見（自由記述）0 件の回答

この質問にはまだ回答がありません。



⑬ご意見（自由記述）0 件の回答

この質問にはまだ回答がありません。

⑭ご意見（自由記述）0 件の回答

この質問にはまだ回答がありません。



⑮ご意見（自由記述）1 件の回答

避難訓練をしている様子のプリントを壁に貼ってあるのを見ました。

⑯ご意見（自由記述）0 件の回答

この質問にはまだ回答がありません。



⑰ご意見（自由記述）0 件の回答

この質問にはまだ回答がありません。

⑱ご意見（自由記述）0 件の回答

この質問にはまだ回答がありません。

質問は以上です。ありがとうございました。その他、ご意見・ご要望等がございましたらお

書きください。1 件の回答

療育で運動をもっと取り入れてほしいです。



【事業所からのコメント】

いつもスパーク駒込センターをご利用くださりありがとうございます。

よりよい事業所運営のために、皆様から率直なご意見頂戴し誠にありがとうございます。

スパークは運動遊びとやり取り関わりで、子どもたちの感情の発達を目的にしています。

1時間の個別療育が基本で、子ども一人ひとりに療育士の先生が一人ついて、思いっきり遊び関わりま
す。社内でも年に2回の全体研修に加え、日々センター内での研修、情報共有をしております。

保護者の方にも毎回ご参加いただくことで、家庭でのお子さんとの関わり方、褒める、認める、遊びの内

容、促し方など参考にしていただけ、少しでもお子さん本人を取り巻く環境が豊かになることで発達が促

されます。

放課後等デイサービスのお子さんは、他の子どもたちとの関わりの中で学ぶことも多く、個別とはいえ同

室シェアのお子さんと一緒に関わり遊べることも意識しています

個別療育についてのご意見ご相談、その他何かございましたらどんなささいなことでも構いません、管

理者まで遠慮なくお知らせください。メールでも結構です、みなさまのお役に立てるセンター運営、サー

ビス提供ができますよう、スタッフ一同ますます精進させていただきます。


